



Stefanie Hertel





Stefanie Hertel wurde 1979 in Oelsnitz im Vogtland geboren. Mit sechs Jahren hatte sie bereits ihren ersten Fernsehauftritt und gehört inzwischen zu den bekanntesten Sängerinnen Deutschlands. Sie gewann die Krone der Volksmusik und ist mehrfache Preisträgerin der Goldenen Henne. Stefanie Hertel ist eine sehr vielseitige Künstlerin. Sie singt, tanzt, begeisterte in einer Musical-Hauptrolle. Seit 2012 moderiert Stefanie Hertel Unterhaltungsshows im MDR, u. a. „Stefanie Hertel – Die große Show der Weihnachtslieder“, „Stefanie Hertel – Die große Show zum Muttertag“, „Wenn die Musi spielt ...“.

Stefanie Hertel ist Botschafterin des Deutschen Tierschutzbundes und engagiert sich unter anderem für soziale Projekte wie den „Sozialfond Uganda“ und „Reiten für Behinderte“ im Rahmen ihres Vereins „Stefanie Hertel hilft e. V.“. Die gebürtige Vogtländerin ist naturverbunden, interessiert sich für Umweltschutz, ernährt sich vegetarisch und ist in ihrer zweiten Heimat Bayern gerne sportlich aktiv.